

Menschen, die regelmäßig den halleschen Bergzoo besuchen wollen, kaufen sich eine Jahreskarte als äußerst preisgünstige Alternative zu den üblichen Eintrittskarten. Auch für das Kunstmuseum Moritzburg können Besucherinnen und Besucher Jahreskarten erwerben. Fans des Halleschen FC beziehen gewöhnlich eine Dauerkarte. Für hallesche Schwimmbegeisterte, die die städtischen Schwimmhallen regelmäßig frequentieren, werden derzeit lediglich Zehnerkarten angeboten. Die Einführung von Jahres- und Monatskarten wäre also durchaus sinnvoll.

Wir regen deshalb an:

Die Bäder Halle GmbH wird beauftragt, für den Besuch ihrer Hallen- und Freibäder ab dem 01. März 2024 Monats- und Jahreskarten anzubieten.

gez. Andreas Wels
Vorsitzender
Fraktion Hauptsache Halle